

## Proyecto San Gabriel (Ex -Chucapaca)



### DATOS GENERALES

<b>Empresa local:</b>	Canteras del Hallazgo S.A.C.
<b>Empresa matriz:</b>	Grupo Buenaventura
<b>País inversionista:</b>	Perú
<b>Clasificación:</b>	En exploración
<b>Ubicación geográfica:</b>	Región: Moquegua
	Provincia: Gral. Sánchez Cerro
	Distrito: Ichuña
<b>Mineral predominante:</b>	Oro
<b>Inicio de operaciones previsto:</b>	2017
<b>Inversión proyectada en US\$ MM:</b>	700
<b>Producción proyectada por año:</b>	300,000 oz Au
<b>Consumo de energía proyectada en MW:</b>	Por definir
<b>Datos de la empresa local:</b>	Canteras del Hallazgo S.A.C.
<b>Domicilio:</b>	Ca. Las Begonias 415 Edif. La Torre Begonias Piso 19, San Isidro, Lima.
<b>Representante:</b>	Kosa Muñoz, Patricia
<b>Teléfono:</b>	4192500
<b>Email:</b>	-
<b>Estrato:</b>	Reg. General
<b>RUC:</b>	20522247643

El proyecto aurífero Chucapaca, ubicado en el distrito de Ichuña, provincia moqueguana de Sánchez Cerro, ahora se llama San Gabriel.

La empresa Buenaventura le cambió de denominación y retomó con fuerza el proyecto.

El director regional de Energía y Minas, Jesús Durán, indicó que una muestra de ello es que el martes último en la comunidad de Oyo Oyo se desarrolló un primer taller participativo y habrá otro similar antes de la audiencia pública el próximo año.

Estas actividades forman parte de la elaboración del Estudio de Impacto Ambiental (EIA). El estudio, dijo, está a cargo de la consultora Isideo.

Las actividades en el yacimiento estuvieron paralizadas desde junio del año pasado porque llegaron a la conclusión que explotar a tajo abierto no les resultaba rentable.

Durán refiere que ahora se piensa extraer el oro por el método de mina subterránea.

Buenaventura planea hacer un túnel de 4, 500 metros de longitud e instalar una planta de beneficio para procesar 6 mil toneladas de minerales por día. La mina entraría en explotación en 2017.

Buenaventura es la única propietaria de este yacimiento tras adquirir el 51% de acciones que tenía su socia Gold Fields.